



EDITORIAL

Primeros días del año y con ello comienza una serie de cambios en la cúpula del poder institucional. Desde la proclamación de José Antonio Kast, por parte del Tricel, como Presidente electo de la República, hasta la toma del mando del Poder Judicial por parte de la ministra, Gloria Ana Chevesich.

En este contexto sólo resta el Congreso. Acá el nuevo ciclo comienza en marzo y en vista de eso, junto al también cambio de la administración del Ejecutivo, representantes de la zona dan cuenta de los temas que deben tomar urgencia previo al receso legislativo de febrero.

Desde el Senado, Enrique Van Rysselberghe, parlamentario UDI por la región, fue categórico al señalar que el resultado de la elección presidencial "ha quitado el foco de las urgencias que el país tiene" y que una de las mayores demandas ciudadanas sigue siendo la seguridad.

El senador socialista Gastón Saavedra relevó que existen múltiples iniciativas que podrían avanzar antes del receso.

Señaló que "hay varios proyectos que están para ser legislados, como el AFIDE que está en tabla, todo lo que es el proyecto de eutanasia, el de reforma política, que ya están en tabla. Otros están en comisión, como lo son el de Salas Cuna, el FES y el Subsidio Único Unificado del Empleo.

La diputada comunista María Candelaria Acevedo

Receso legislativo



En este contexto sólo resta el Congreso. Acá el nuevo ciclo comienza en marzo y en vista de eso, junto al también cambio de la administración del Ejecutivo, representantes de la zona dan cuenta de los temas que deben tomar urgencia previo al receso legislativo de febrero.

puso el foco en el reajuste del sector público y en la presencia de la ANEF en el Congreso para discutirlo.

Manifestó su interés en que la Ley General de Pesca avance a votación en sala y anunció que espera ingresar mociones, entre ellas una modificación a la Ley de Tránsito para prevenir siniestralidad de niños peatones cerca de escuelas.

Desde el Distrito 21, la diputada Joanna Pérez evaluó críticamente al actual gobierno, señalando que "queda al debe en algunas materias", entre ellas la inclusión de "amarres" en el reajuste del sector público y compromisos pendientes en la ley de Presupuesto.

Recordó que la Ley de Cuidadores no logró acuerdos y depende de comisión mixta, mientras que aún quedan temas de seguridad y transparencia por despejar. Questionó que el oficialismo haya instalado en campaña temas como aborto y eutanasia, los que, afirmó, "no tienen prioridad para la ciudadanía" y evidencian desconexión.

Quedan pocos días y así la maquinaria parlamentaria debería acelerar su marcha. Es imposible que en pocas semanas se cumpla a cabalidad con la serie de proyectos contemplados, pero lo importante es que aquellos que se concreten deben responder al más alto de los estándares.